



► 20 Diciembre, 2018

Cincuenta años de compromiso con el pueblo gitano

La Fundación Secretariado Gitano celebró el pasado 15 de diciembre en León un acto de homenaje a su fundador y presidente, Pedro Punte Fernández, en el aniversario de sus 50 años de trabajo y dedicación para mejorar las condiciones de vida de los gitanos y las gitanas. La celebración ha tenido lugar en León con la presencia de más de 160 personas entre familiares, amigos y personalidades como el Alcalde de León, Antonio Silván, así como otras intervenciones en vídeo como la del presidente Juan Vicente Herrera. | DL



DL